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　家族連れや多くの釣り人で賑わう海釣り遊歩道。私も10
月の連休に娘とその友達を連れて久しぶりの釣りへ。夕方
のわずかな時間で良い型のアジが釣れ、楽しい時間を過ご
しました。

▲新たな活動服のデザインイメージ

　10月18日、公明党横浜市会議員団より市長へ予算要望書を
提出。日常の広聴活動はもちろん、様々な団体との政策懇談会
を通じて頂いたお声を、347項目の政策要望として取りまとめ。
市長より「しっかりと受け止め、予算編成に反映する」旨、応えて
頂きました。

来年度予算編成に向けて

横浜市会 第３回定例会報告

消防局

政策局

消防団活動服が新デザインへ
　活動服のリニューアルに際して、夏の暑さ対策なども考慮した
素材利用を要望。また、増加する救急需要に応える隊員の負担軽
減を求め、局長より自動式心マッサージ器に続き、電動式ストレッ
チャーの導入等を検討する旨の答弁がありました。

旧富岡倉庫地区
（南部市場駅前の国有地）の活用を

　野積場については隣接する公務員宿舎跡地と一体的に、物揚場は海上交
通やマリンアクティビティの拠点として、隣接する南部市場と一体的に活用
することを要望。近日中に野積場の活用用途が確定され、具体的な計画が
動き始めます。

　9月26日、私が委員長を務める減災対策推進特別委員会を開催。重い疾患の
ある方、障害者、高齢者、乳幼児・妊産婦、外国人などそれぞれの既存の対策に
ついて、より現実に即して機能させる観点から、活発な議論が交わされました。

決算特別委員会での論戦より

災害弱者を守る取組をさらに！

金沢水際線緑地の賑わい



　9月26日、17時からのラジオ番組「うみとそらのおうち」にお招き頂き、
横浜こどもホスピス設立までの議会の関わり、全国展開を応援する公明党
の活動などをご報告させて頂きました。
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金沢シーサイドFMに出演

　プロバスケットボールチーム「横浜ビー・コルセアーズ」より森井健太キャプテン、河村
勇輝選手、青木ヘッドコーチらが横浜市会を表敬訪問。今シーズンのリーグ優勝目指した
熱い決意、ファンの皆さまへの感謝の思いなどを伺いました。

横浜のプロスポーツを応援！

　10月8日、金沢消防団を代表して出場する第六分団選手の皆さまへの激
励会。日頃の活動と春先から積み重ねた訓練成果が発揮された、素晴らしい
パフォーマンスでした。11月18日・本番の好成績に、期待大です!

横浜市消防操法技術訓練会へ向けて

　がんについて啓発し、がん患者の勇気を称え、がん研究や患者支援を目
的に開催。今年も臨港パーク会場にてガン撲滅横浜市会議員連盟として
ウォーキングに参加。「ガンと闘う皆さまと共に！」との思いを込めて。

リレーフォーライフ

皆さまの声を「カタチ」に

　自転車の通行も多いところですが「歩道の植栽が目隠しとなり
危ない」とのお声。そこで、植栽を低く剪定して見通しを確保！クル
マも自転車も注意して通行して頂きたいと思います。

六浦一丁目、線路沿いの通路

瀬戸神社前の横断歩道

　雑草の繁茂で通行できない状態で、ゴミの不法投
棄などを心配するお声を頂きました。そこで、通路
100メートル以上にわたりスッキリ草刈り! 今後の防
草処理も検討しています。


